

元吉原小学校

No.1 令和6年5月23日

# コミュニティ・スクール CSだより

発行:CS事務局

小中一貫 学校教育目標 人として 熱く 優しく たくましく  
重点目標 元吉原小学校 自分で みんなで さいごまで

令和6年度がスタートして、1か月半余りが経ちました。子供たちは新しい環境にも慣れ、新学年の学習や活動に元気に取り組んでいます。コミュニティ・スクールとなって5年目を迎えた元小のCS活動の様子や成果を今年度もこのおたよりで皆様にお伝えしていきます。CS活動が、学校・家庭・地域の協働による地域に根差した特色ある学校づくりの実践につながっていけたらと考えています。この4年間で培ってきた活動の継続と新たな取組をさらに進めていきたいと思います。「地域と共にある元吉原小」へのご理解・ご協力を今年度もどうぞよろしくお願ひいたします。

ありがとうございます！

## つなごう！つながろう！元吉原 元えがオン応援団

元小ふれあい協力員



令和6年度のスタートから えがオン応援団の活動をありがとうございます！

年間を通じて活動してくださる応援団

- 登下校見守りボランティアさん・・・・・・・毎日の登校・下校時
- 購買ボランティアさん・・・・・・・月・水・金曜日の20分休み
- トイレ清掃ボランティアさん・・・・・・・毎月1回 第3火曜日 11:10~11:40
- 園芸・剪定・草刈ボランティアさん・・・・4,5,11,12,1,2,3月の木曜日 8:30~
- 図書ボランティアさん・・・・・・・第1・3週木曜日、第2・4週金曜日
- 読み聞かせボランティアさん・・・・・・・毎月第2・4木曜日 8:10~8:20
- えがオン漢字検定ボランティアさん・・・・年4回 金曜日 12:50~13:15



登下校見守りボランティア

図書ボランティア



身体測定補助ボランティア

園芸・剪定・草刈ボランティア

4月から各応援団の皆様にお世話になっております。安全見守りや環境の整備など、子供たちの生活・学習環境のために活動していただき、ありがとうございます。おかげで安全で気持ちのよい生活を送ることができます。

保護者の皆様、地域の皆様、多くの方々にえがオン応援団にご登録いただきありがとうございます。CS活動へのご理解・ご協力を賜り感謝の気持ちでいっぱいです。今年度もどうぞよろしくお願ひします。

上記の活動以外にも自習見守りや行事のお助け、各教科学習の補助、トーク・フォークダンス参加など、不定期ですが、ご協力いただきたいボランティアもあります。ふれあい協力員は随時募集をしています。

多くの皆様のご登録をお待ちしています。元吉原小（☎ 33-0004）CSディレクター 高野まで

## 5月10日 令和6年度 第1回小中合同学校運営協議

元小と元中の学校運営協議会委員さんが一堂に会し、合同で協議会を開きました。前半にはそれぞれの学校経営方針グランドデザインの共通理解を図り、後半は小中それぞれの議題についてのグループ討議を行いました。生徒の少子化に伴う部活動の課題と創立150年を迎える元小の記念事業をどうするかについて、一緒に考えることができました。簡単には解決できないこともありますが、地域と学校とが互いにパートナーとなり、協働して子供たちの育ちを支えていきたいという意識を高めることができました。

<元小のキーワード>「一人一人が安心して自分らしさを發揮できる学校」



鷺坂  
渡邊  
鈴木  
堀内  
横田  
鈴木  
長橋  
藤井  
伊勢谷  
今村  
政臣さん  
友代さん  
良一さん  
美子さん  
哲雄さん  
貞子さん  
訓枝さん  
育訓さん  
清子さん  
真史さん  
利信さん

令和6年度元小学校運営協議会委員のみなさん



## 4月26日 1年生・4年生の交通教室

1年生の登下校、4年生の自転車利用が安全にできるように、今年度も交通安全教室が開かれました。富士警察署、地域の交通指導員さん、交通安全協会の皆様、そして、保護者ボランティアの皆様のご協力により、1年生と4年生は、安全な歩行や自転車の交通ルールについて学ぶこと

ができました。ご協力ありがとうございました。交通事故ゼロを目指して安全な生活をしていきます。



## 5月14日 2年生生活科

### 「まちが大すき！たんけんたい」

2年生が生活科の校外学習で毘沙門さんに行きました。



### 2年生の声

- ・びしゃもんさんの中に入らせてもらいました。おじょうさんがたいこをたたきながらお経をしたら、とびらが開いてびしゃもん天が見えたよ。
- ・お経のどちらで一人ずつ木を火に入れて煙を浴びたよ。頭がよくなるようにいっぱい浴びたよ。
- ・友達がいっぱいおじょうさんに質問したよ。ぼくの質問にもたくさん答えてくれてうれしかったです。
- ・購買に書き取り帳を買いに行くのも忘れるくらい、びしゃもんさんのたんけんは、楽しかったよ。



## 5月8日 5年生が田植えの体験をしました！

今年度は、檜にお住いの栗田孝一さんのご好意により、5年生は昔ながらの田植えを行うことができました。子供たちは、泥土の感触に歓声をあげながらも、手植えの大変さを味わっていました。この体験を通じて、社会科「未来を支える食糧生産」の学習を深めることができます。栗田さん、ありがとうございました。



・泥が足についたけど、気持ちいい感じもして、初めての体験で楽しかったです。

・手で植えるのは大変で昔はこんなふうにして米を育てていたと知りました。本当に大変な仕事なんだなあと思いました。

## 5月9日、16日 1年生アサガオの種まき

### 2年生、4・5組野菜の苗植え

生活科、生活単元学習でアサガオの種まきと夏野菜の苗植えを行いました。生活科学習支援と園芸・草刈ボランティアの皆様が協力してくださいました。

16日は小雨の降る中でしたが、ボランティアの皆様が子供たち一人一人に寄り添い、アドバイスしていただいたおかげでどの子も丁寧に植えることができました。ありがとうございました。アサガオや野菜の成長が楽しみですね。

